

健脚で秋田駒に挑む

健康登山(10月1日)

毎年大人気の健康登山。今年は秋に行いました。秋田駒ヶ岳は朝からあいにくの雨模様で、参加者全員かっぱを着ての登山に。途中、強風にも見舞われましたが、一瞬の晴れ間の紅葉に、参加者は目を奪われていました。



大館市植樹祭が、旧長根山スキー場で行われました。今回は4月に開校した、大館国際情報学院中学校の1年生も参加し、合併した3市町を表したヤマモミジ、ミズナラ、ナナカマドの3種類を植樹しました。

大きく育ちますように

大館市植樹祭(10月13日)

ワンだふる! 犬都記念公園オープン

犬都記念公園・ドッグランしゅん工式(10月11日)

釈迦内鉾山が、釈迦内地区に整備した犬都記念公園・ドッグランのしゅん工式が行われました。犬を自由に遊ばせたり、運動させたり出来る市内初の専用施設で、11月末まで無料開放されます。



交通安全誓います!

大館市交通安全市民大会(10月16日)

約250人が参加して、秋北ホテルで行われました。大会では、交通安全功労者などの表彰のほか、天下町児童館のちびっこ警察官による「交通安全の誓い」の発表なども行われました。



秋の味覚が一堂に

ゆきさわ産直まつり(10月16日)

ゆきさわ産直まつりが、ゆきさわ産直センターで開かれました。通常の農産物の直売に加え、きりたんぼなどの露店が出店し、訪れた人は秋晴れの下で秋の味覚を楽しんでいました。